

ES Kit de accesorios para el dragón barbudo Habistat - Instrucciones detalladas de instalación

Precaución: No conecte ningún equipo eléctrico a la red hasta que haya finalizado la configuración.

Colocación del recinto: Se recomienda encarecidamente mantener el recinto alejado de cualquier fuente de calor y de las ventanas de la casa. Una colocación incorrecta puede provocar fluctuaciones de temperatura. Consulte las instrucciones adjuntas en el tanque de cómo construir.

Termostato de regulación Habistat (rango alto): Coloque la sonda del termostato en la zona de asoleo, ya sea en la superficie del suelo o en una pared lateral. Ajuste la temperatura a 38°C (100°F) girando el dial de la unidad del termostato. Consulte las instrucciones individuales para obtener consejos de instalación.

Portalámparas de cerámica Arcadia y soporte y bombilla Habistat: Instale la bombilla en el portalámparas de cerámica. Fije el portalámparas de cerámica al techo interior del vivario en el lado izquierdo, aproximadamente a 7-10" de la pared lateral. Consulte las instrucciones individuales para obtener consejos de instalación.

Protector del calentador: Debe instalarse sobre el portalámparas de cerámica y la bombilla para proteger al animal de un posible contacto.

Kit Arcadia Pro T5 UVB: Inserte la bombilla del 12% en la unidad ProT5 y fíjela en el techo interior del recinto, asegurándose de que la unidad comienza a 5 o 6 centímetros de la pared lateral izquierda (esto dejará espacio suficiente para enchufar el cable de alimentación o de conexión).

Termómetro digital compacto x2: Coloque una sonda del termómetro en la zona de asoleo del recinto, junto a la sonda del termostato, y la otra en el extremo frío opuesto del recinto. Esto le proporcionará lecturas precisas en las áreas requeridas.

Plato de alimentación y agua Habistat Sandstone: El plato de alimentación se coloca mejor en el centro, o en el extremo frío del recinto. El plato de agua se coloca mejor en el extremo fresco. Asegúrese de que las puertas del recinto están cerradas para este paso.

Comprobación de la temperatura: Asegúrese de que todas las puertas estén cerradas durante un mínimo de 30 minutos para que el recinto se caliente antes de su control. El área de asoleo debe estar entre 38°C (100°F). Ajuste el dial del termostato en consecuencia si no se alcanzan estos parámetros. Siga vigilando durante las siguientes horas. Tenga en cuenta que la apertura de las puertas afectará a la temperatura, pero se estabilizará cuando se complete.

Arcadia Earth Pro Ca & Pro-A: Utilice los suplementos cuando espolvoree insectos para su consumo. Consulte las instrucciones del envase.

Arcadia Earth Pro Dragon Fuel: Utilice este suplemento dietético espolvoreando sobre las verduras / la vegetación proporcionada. Consulte las instrucciones del envase.

Habistat Insecta Snack: Utilícelo como suplemento de alimento vivo para añadir valor nutricional. Consulte las instrucciones del envase.

Habistat Limpiador Bactericida: Se utiliza para desinfectar la decoración junto con el mantenimiento del recinto.

Habistat Bearded Dragon Accessory Kit



CONTENTS



Dimming Thermostat,
High Range, 600W



Pro T5 UVB Kit,
Desert, 12% UVB,
39W



Basking Spotlight
100W



Pro Ceramic
Lampholder and Bracket



Heat Guard



Digital Compact
Thermometers x 2



Sandstone
Feeding Dish



Sandstone
Water Dish



Insecta Snack



Earth Pro-A



Earth Pro-Ca



Earth Pro
Dragon Fuel



Bactericidal
Cleaner